

## **Rabat : Deux nouveaux centres pour les malades d'Alzheimer et d'IMC**

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-06-10 21:01:51 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le Roi Mohammed VI a inauguré jeudi à Rabat un centre dédié à la prise en charge des personnes atteintes d'infirmité motrice cérébrale (IMC) à Rabat. Ce centre a pour objectif la réhabilitation fonctionnelle et physique des enfants à travers notamment des activités éducatives.

Parallèlement, le Souverain a donné le coup d'envoi des travaux de réalisation d'un autre centre dédié aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer. Cette structure permettra d'assurer la prise en charge des malades d'Alzheimer à un stade léger ou modéré et vivant à domicile, ainsi que l'accompagnement de leurs aidants familiaux.